

KVD Liermann rief die in vorangegangenen Sitzungen von der Verwaltung erteilten Berichte zum Aktionsprogramm „Mehrgenerationenhäuser“ des Bundes in Erinnerung. Er informierte den Ausschuss darüber, dass das „Haus International“ in Troisdorf sich als Mehrgegenartionenhaus beworben habe. Das Projekt sei durch das Kreissozialamt mit einer befürwortenden Stellungnahme gegenüber dem Bundesministerium unterstützt worden; inzwischen sei das „Haus International“ in das Aktionsprogramm „Mehrgenerationenhäuser“ aufgenommen worden. Mit der Anerkennung verbunden sei eine über 2 Jahre gestaffelte Förderung in Höhe von insgesamt 40.000 €. Diese Fördergelder sollen für verschiedene Projekte verwendet werden, die „Haus International“ plant. Damit gebe es jetzt auch im Rhein-Sieg-Kreis ein Mehrgenerationenhaus.